

Doppelt hält besser

Veröffentlicht am 14.08.2018, 07:00 Uhr



Aufbau der neuen Weinmann-Anlage: Für die automatisierte Deckenfertigungslinie wurden im Juli in Burg neue Schienen verlegt und Versorgungsleitungen installiert (Foto: Schnoor)

Schnoor baut seinen Standort Burg weiter aus. Das Familienunternehmen aus Sachsen-Anhalt hat im Juli 2018 eine zweite Deckenfertigungslinie in Betrieb genommen. Die neue Fertigungslinie von Weinmann ist im frisch errichteten Erweiterungsbau der Produktionshalle untergebracht und kostete rund 1,6 Millionen Euro. Zwei Jahre nach Einweihung der ersten Fertigungslinie will das Unternehmen nun künftig Holztafelbauelemente bis zum kompletten Rohbausatz für rund 300 Einfamilienhäuser pro Jahr anfertigen.

Hebebühne wenden Deckenelemente



Die hydraulischen Hebebühnen wenden ein Wandelement zur Bearbeitung der Rückseite (Foto: Schnoor)

An der neuen Fertigungslinie fahren Tische aufeinander zu und übergeben Tafelbau-Elemente für den nächsten Bearbeitungsschritt. Eine hydraulische Hebebühne wendet komplette Wand-, Dach oder Deckenelemente automatisch. Die mobile Bearbeitungsbrücke, die mit Aggregaten ausgestattet ist, markiert, schneidet, bohrt, fräst, verklammert und besäumt im Takt. So laufen die einzelnen Elemente beidseitig geschlossen und statisch gesichert vom Band. Mit einem Latten-Magazin realisiert die Fertigungslinie auch Unterkonstruktionen für Fassaden, Holzfassaden und Boden- bzw. Deckelschalungen vollautomatisch.

[» ZURÜCK ZUR STARTSEITE](#)

IHR mikado ABO



[» ZUM mikado-ABO](#)

[» ZUM mikado-STUDENTEN-ABO](#)

[» ZUM mikado-ONLINE-ABO](#)

NEU IM PROJEKT-FINDER



Ornamentale

Moschee in Cambridge

EINKAUFSFÜHRER

Produkte und Leistungen aus:

- [» HOLZBAU](#)
- [» DACHPRODUKTE](#)
- [» INNENAUSBAU](#)
- [» HAUSTECHNIK](#)
- [» MASCHINEN UND WERKZEUGE](#)
- [» SOFTWARE](#)
- [» SONSTIGE](#)

IHR DIREKTER DRAHT



Fon: +49.8233.23-4000
Fax: +49.8233.23-7400
service@weka.de